

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Recuento amplía nuestra  
ventaja: Rojo de la Vega

Comenzó la revisión parcial de los votos de la demarcación y la aspirante del PRI, PAN y PRD dijo que el conteo le favorece. Pág. 22

EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

# Recuento favorece a Rojo de la Vega

Se realizó una revisión parcial en el Distrito 12 y 9 y mantiene una ventaja de casi 12 mil votos

AIDA RAMÍREZ

En lo que fue el recuento parcial de los votos de solamente una casilla en el Distrito 12 y de 72 en el Distrito 09 en la alcaldía Cuauhtémoc, que exigió la candidata Caty Morenal de la coalición Morena-PT-PVEM, todo apunta a que su rival Alessandra Rojo de la Vega mantiene la ventaja de más de los 11 mil votos obtenidos en un inicio, tras los comicios del pasado 2 de junio, aunque será el Instituto Electoral local la instancia que deberá dar a conocer el resultado oficial del recuento.

Y es que Rojo de la Vega, alcaldesa electa de la coalición PAN-PRI-PRD, dejó claro en un mensaje en redes sociales y a medios de comunicación, que tras el recuento parcial del Distrito 12, que concluyó conteo y sesión al filo de las 12:30 horas, que mantenía una ventaja de casi 12 mil votos, y dijo que según los informes recibidos, "se espera una tendencia similar en el Distrito 09".

De esta forma, subrayó que estaría manteniendo la ventaja de cuatro puntos, "con tendencia al alza", sobre la candidata derrotada, "cuyo grupo político-familiar lleva nueve años controlando la alcaldía", acusó.

Señaló como falso el que Monreal hubiera recuperado 100 votos, pues dijo que fue un error del capturista, por lo que ambas candidatas no habrían recuperado más de 10 votos en un dado caso.

Acompañada de los dirigentes del

PAN, Andrés Atayde; del PRI, Israel Betanzos y del PRD, Nora Arias, en la CDMX, Rojo de la Vega señaló que la noche de este lunes, pasadas las 21:00 horas, todavía se llevaba a cabo el recuento, análisis y validación de al menos 76 sufragios en el Consejo Distrital del Distrito 09, y que de acuerdo a los informes que le estaban llegando, "estamos recuperando votos".

Lamentó que instituciones como el Tribunal Electoral de la Ciudad de México "estén siendo utilizadas para seguir presionando, inventando, señalando todo lo que pueden para arrebatar a la mala lo que no pudieron ganar a la buena".

Recordó que después de los comicios, se ha enfrentado a la calumnias, mentira y violencia de Estado, de quienes fueron derrotados.

Mientras que Betanzos y Arias coincidieron que a pesar del recuento la tendencia sigue favoreciendo a Ale Rojo como alcaldesa electa, Atayde reiteró el respaldo de Acción Nacional "hasta el final", pues adelantó que "lamentablemente se antoja que, a pesar de este resultado parcial, los de enfrente van a seguir peleando".

Cabe señalar que Monreal habría exigido a las autoridades electorales el conteo total, sin embargo, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aprobó un recuento parcial.

Pero además, insistió que Monreal continuará aferrada a tratar de recuperar lo irrecuperable, luego de que dio a conocer que en la casilla 4676 B1 se habrían recuperado 100 votos a favor de Morena.

EL IECM DEBE DAR LOS RESULTADOS OFICIALES

La mañana de este lunes, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que inició, a partir de las 09:00 horas, el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc.

Aseguró que ello, en cumplimiento con lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Señaló que el ejercicio de recuento parcial se lleva a cabo en los Consejos Distritales 9 y 12, en dicha demarcación, con la presencia de los representantes de los partidos políticos, quienes observarán en todo momento el desarrollo del proceso.

Precisó que el recuento parcial en una casilla del Distrito Electoral 12, y en 72 del Distrito Electoral 9, se efectúa tal y como lo determinó el TEPJF.

Se espera que este martes o durante su sesión del miércoles, el Instituto Electoral capitalino informe de los resultados de este recuento.

72

CASILLAS del distrito nueve fueron sujetas al recuento de votos.

Recuento favorece a Rojo de la Vega



**La alcaldesa** electa lamenta que instituciones sean utilizadas por Monreal para arrebatar a la mala lo que no ganó a la buena



**Alessandra Rojo** de la Vega aseguró que el recuento le da la razón.



En la junta distrital 12 se llevó a cabo el recuento de votos.

